



# 心新たに 2学期スタート!

夏休み中には事故等なく、また、新たに1年生に1名の転入生を迎え、うれしい2学期をスタートすることができました。

2学期にはたくさんの行事があります。主な行事だけでも次のとおりです。

9月	9 (土) トイレ清掃ボランティア, 14 (木) 1年じゃがいも植付, 25 (月) 2年小中合同クリーン活動, 30 (土) ~10/2 (月) 八幡神社祭礼
10月	10 (火) 11 (水) 中間テスト, 14 (土) 文化発表会・合唱コンクール 21 (土) 22 (日) 新人大会, 30 (月) 吉浦中学校区小中一貫教育研究会
11月	2 (木) English Day, 2年さつまいも収穫【吉浦小学校1年生といっしょに収穫】 6 (月) 進路説明会・高校の先生の話聴く会, 7 (火) 3年ケナフ収穫 8 (水) 邦楽鑑賞会, 9 (木) 1年校外学習 (進水式見学等) 10 (金) 11 (土) 呉市総合文化行事, 17 (金) 2年校外学習 29 (水) ~12/1 (金) 期末テスト・3年三者懇談会
12月	19 (火) ~21 (木) 三者懇談会, 22 (金) 終業式

文化発表会では、1年生から3年生まで、総合的な学習の時間の取組の発表とともに、各学級で合唱を披露してもらいます。これまでの伝統を受け継ぎ、素晴らしい歌声が聞けることを期待しています。1年生は初めての参加となりますね。1年生らしい元気な歌声を響かせるとともに、2年生や3年生の先輩の合唱をしっかり聞いて、自分たちが3年生になった時にどんな合唱ができるのかをイメージしてほしいと思います。

また、10月30日 (月) の吉浦中学校区小中一貫教育研究会では、呉市内、広島県内はもちろんですが、全国からたくさんの方が、吉浦小・中学校の様子を見に来られます。皆さんのいきいきとして「一生懸命」がんばる姿をみてもらいたいと思っています。

2学期も「感謝」の気持ちをいつも忘れることなく、「一生懸命」取り組んで、自らの力で自らを「成長」させていきましょう。

3年生にとっては、特に、この2学期は自分の進路実現に向けてとても大切な時期です。友達とのよい思い出をたくさんつくるためにも、1日1日を大切にしていきましょう。

8月23日(水)～29日(火) 2年キャリア・スタート・ウィーク,

2年生が、吉浦町内を中心に21事業所に出向いて職場体験を行いました。慣れない仕事で戸惑うこともあったようですが、丁寧なご指導のもと、みんなとてもよい表情で、毎日よく頑張っていました。事業所の方からも、「笑顔がいいですね。」「挨拶がすばらしいです。」「ここでそのまま働いてもらいたい。」など、うれしい言葉をたくさんいただきました。大変貴重な学習となりました。各事業所で学んだことをこれからの学校生活・人生に活かしてくれることを期待しています。



8月25日(金) 1年 ものづくり体験

カワソーテックセル株式会社広島工場の山崎工場長様をお迎えしての授業を1年生が受けました。カワソーテックセルさんは、セラミックを取り扱う、日本でも有数の技術をもつメーカーです。工場が呉市郷原町にあり、呉のもつ優れた技術力の代表的のひとつです。身の回りにある代表的なものとして、中国電力の電柱やアストラムラインなどで電気から人の命を守る「ガイシ」という製品を作られています。「ガイシ」を初めて手にした生徒もいましたが、身の回りにたくさん使われている製品であることを認識したようでした。様々な材質の電導性や比重を調べる作業を行い、1時間があったという間に過ぎました。最後に、実験で使用した「電動ハネばかり」を6台学校へ寄付していただきました。



8月30日(水) 小学校6年生を迎えてのオープンスクール

吉浦小、天応小の6年生が来校しました。まず、国語、数学、社会、理科、体育、家庭に別れ授業体験をしました。国語の百人一首の授業では、上の句を聞いただけで札を取っている猛者がいました。どの小学生も一生懸命頑張っている姿が印象的でした。後半はお楽しみの部活動体験・・・。6年生は、一番楽しみにしていたこともあり、あこがれの中学生と一緒に体験ができ、大変喜んでいるようでした。中学生のみんなが一生懸命指導してくれているのを見て、「やさしさとたくましさをもつ中学生になってくれたな。」とうれしく思いました。小学校の先生方もたくさん来て、参観していただきました。



